

Erneut dritter Platz beim eigenen Hallenturnier

Am 02.02.2014 fand erneut das große Hallenturnier des VfR in Wiesbadens Schmuckkästchen – in der Sporthalle am Elsässer Platz – statt. 12 F-Junioren Mannschaften traten gegeneinander an. In unserer Gruppe: die Freie Turnerschaft, der SV Niedernhausen und der SV Frauenstein.

Im ersten Spiel gegen die Freie Turnerschaft war noch etwas Sand im Getriebe und wir vergaben eine 2:0 Führung (2 x Marius). Zwei unhaltbare Fernschüsse besiegelten das Unentschieden zum 2:2. Jetzt war Disziplin angesagt und das sollte sich schon im nächsten Spiel bemerkbar machen. 6:0 hieß es am Ende gegen den SV Niedernhausen nach Toren von Marvin (2x), Yannick (2x) und Marius (2x). Gegen den SV Frauenstein hätte ein Unentschieden für den Gruppensieg gereicht, doch die Mannschaft war jetzt so richtig in Fahrt. Schnell führten wir durch die Tore von Erik und Marvin mit 2:0. Plötzlich kam Frauenstein mit viel Dampf und glich zum 2:2 aus. Jedoch waren wir die bessere Mannschaft auf den Platz und nahmen gleich wieder das Heft in die Hand und stellten durch Marius und erneut Marvin den 4:2 Endstand her. Das Viertelfinale war erreicht.

Hier trafen wir nun auf den besten drittplatzierten und das war keine geringere Mannschaft als unsere F-Junioren Kameraden aus der F2. Nassims Mannschaft versuchte alles, doch am Ende behielten wir nach Toren von Yannick (2x) und Marius (2x – darunter ein Kopfballtor) mit 4:0 die Oberhand und erreichten verdient das Halbfinale.

Dort wartete die wohl stärkste Mannschaft des Turniers, der TV Idstein. Eigentlich mal wieder ein vorweggenommenes Endspiel. Dennoch bestimmten wir das Spiel und gingen durch Marvin verdient mit 1:0 in Führung. Als Linus dann verletzt am Boden lag, ließ der Schiedsrichter weiterspielen, obwohl es zu einer Unterbrechung hätte kommen müssen. Die Idsteiner nutzten dies aus und erzielten den 1:1 Ausgleich, und im direkten Spielzug danach das 2:1. Ein Fernschuss und eine schöne Kombination der Idsteiner bedeutete am Ende eine 4:1 Niederlage. Mit Schmerzen und Tränen verließen wir den Hallenboden. Auch Yannick hatte einiges abbekommen.

Im Spiel um Platz 3 sammelten wir allerdings noch mal alle Kräfte zusammen und ließen der Spvgg Sonnenberg nicht den Hauch einer Chance. Zweimal Marvin und einmal Yannick trafen in die Maschen der Sonnenberger. Der Gegentreffer zum 1:3 fiel erst kurz vor Ende des Spiels.

Insgesamt gesehen war es ein erfolgreiches Turnier, das übrigens Idstein gegen die Spvgg Amöneburg mit 4:0 gewann.

Es spielten: **Niklas Schulz, Linus Brunner, Bela Dröse, Conner Hohensee, Yannick Theis, Marius Kohl, Erik Wendt, Marvin Zinn, Frederic Zinn und Siwagohn Purkpong**

